



Wesel, 06. Mai 2019

## AYINGER PRIVATBRAUEREI SETZT AUF **drink.PRO**

### EINFÜHRUNG EINER NEUEN COPA-ERP-LÖSUNG NOCH IN 2019 GEPLANT

Die Ayinger Privatbrauerei stattet ihr Unternehmen mit drink.PRO, der neuen ERP-Softwarelösung aus dem Hause COPA aus. „Wir freuen uns sehr, dass sich Herr Inselkammer III. und Herr Erdmann für eine Partnerschaft mit unserem Hause entschieden haben.“, so Tim Fölting, Geschäftsführender Gesellschafter der COPA Systeme. „In intensiven Gesprächsrunden haben wir uns gegenseitig schätzen gelernt.“, ergänzt Franz Inselkammer III., Inhaber der Ayinger Privatbrauerei. „Wir waren auf der Suche nach einem langfristig orientierten, mittelständischen Partner, dem wir auf Augenhöhe begegnen können.“, führt Inselkammer III. weiter aus. Die Entscheidung fiel auf drink.PRO und die COPA Systeme. COPA wird in Aying ein umfassendes Softwareportfolio implementieren. Neben den klassischen ERP-Bestandteilen Materialwirtschaft und Rechnungswesen wird die Lösung um die Module Vertrieb und Dokumentenmanagement ergänzt. „Wir implementieren ein breites Produktsortiment bei Ayinger, von dem die Brauerei umfassend profitieren wird.“, erläutert Tim Fölting. Beide Unternehmen freuen sich über den Vertragsabschluss und auf ein gemeinsames und spannendes Projekt, welches kurzfristig beginnen wird.

Die Ayinger Privatbrauerei steht auf dem Fundament der über viele Jahrhunderte gewachsenen Verwurzelung in ihrer Heimat Bayern. So beruht die vielfach prämierte Qualität der Biere auch auf den rein heimischen Zutaten aus Aying und Umgebung, der althergebrachten Handwerkskunst ihrer Brauer sowie einem konsequenten Qualitätsbewusstsein. All dies hat sich seit Johann Liebhardts Zeiten nicht geändert. Seit über 140 Jahren wird Ayinger Bier gebraut und ausgeschenkt. Im Jahr 2010 ist der junge Bräu von Aying, Franz Inselkammer III., in die Unternehmensleitung eingestiegen. Franz Inselkammer jun. leitet das Familienunternehmen als 6. Bräu von Aying und legt besonderen Wert auf den Erhalt und die Pflege der authentischen bayerischen Biere und Traditionen. Die Ayinger Privatbrauerei gewinnt weltweit renommierte Preise und Auszeichnungen, wie „Die beste Brauerei Europas beim European Beer Star“, und erfreut sich in der Heimatregion sowie im In- und Ausland wachsender Beliebtheit.

Die COPA Systeme GmbH & Co. KG entwickelt und vertreibt branchenspezifische ERP-, CRM-, DMS, POS- & BI-Software für alle Sparten der Getränkewirtschaft. Das Unternehmen wurde 1982 durch Bernhard Fölting gegründet. Unterstützt wird er seit 2007 von seinem Sohn Tim. Heute betreuen wir – als führendes Beratungs- und Softwarehaus für die Getränkewirtschaft – an mehreren Standorten in Deutschland unsere Kunden, die sich aus Brauereien und Brunnen, Herstellern von alkoholfreien Getränken und Spirituosen sowie Getränkefachgroßhändlern und -einzelhändlern zusammensetzen.

### FÜR WEITERE INFORMATIONEN:

- Franz Inselkammer, Inhaber Brauerei Aying Franz Inselkammer KG, Tel. +49 8095 88-0
- Helmut Erdmann, Direktor Brauerei Aying Franz Inselkammer KG, Tel. +49 8095 88-0
- Tim Fölting, Geschäftsführender Gesellschafter COPA Systeme GmbH & Co. KG, Tel. +49 281 1639-0

